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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
          ＮｏＮｏＮｏＮｏ１１１１    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 ４月 ２０日   １８：００ ～ １９：３０ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    牧園農村活性化センター大会議室 参加人数参加人数参加人数参加人数        １７人 

脇元 敬、岡村 一二三、吉永 民治、秋廣 眞司、脇元 操、志摩 浩志 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ４４４４     班班班班 ））））    前川原 正人、今吉歳晴 

班 長（ 脇元 敬 ） 副班長（ 岡村 一二三 ） 

総 務 常 任 委 員 会 （ 吉永 民治     ） 

環境福祉常任委員会 （ 秋廣 眞司     ） 

産業教育常任委員会 （ 脇元 操      ） 

建設水道常任委員会 （ 志摩 浩志     ） 

委員会報告者 

 

予 算 常 任 委 員 会 （ 前川原 正人    ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録 （ 今吉 歳晴     ） 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆県道２号線関ノ坂の復旧見通しについて 

⇒⇒⇒⇒予算常任委員会予算常任委員会予算常任委員会予算常任委員会でのでのでのでの執行部説明執行部説明執行部説明執行部説明によるとによるとによるとによると、、、、県県県県のののの意向意向意向意向としてはとしてはとしてはとしては平成平成平成平成２３２３２３２３年度中年度中年度中年度中にににに復旧復旧復旧復旧    

    させたいとのさせたいとのさせたいとのさせたいとの回答回答回答回答をををを得得得得ているているているている。。。。    

◆農大跡地の今後の見通しについて 

⇒⇒⇒⇒執行部内執行部内執行部内執行部内ではではではでは議論議論議論議論されているようだがされているようだがされているようだがされているようだが、、、、現在現在現在現在ののののところところところところ議会議会議会議会にはにはにはには具体的説明具体的説明具体的説明具体的説明はないはないはないはない。。。。    

◆農大跡地は、一般質問なりで問題にすべきではないか。 

⇒⇒⇒⇒当該地区選出当該地区選出当該地区選出当該地区選出のののの議員議員議員議員はははは、、、、農大跡地活用農大跡地活用農大跡地活用農大跡地活用についてについてについてについて一般質問一般質問一般質問一般質問しておりしておりしておりしており、、、、市長市長市長市長もこのもこのもこのもこの活用活用活用活用    

    にはにはにはには強強強強いいいい意志意志意志意志をををを持持持持っているようであるっているようであるっているようであるっているようである。。。。    

⇒⇒⇒⇒執行部執行部執行部執行部はははは、、、、平成平成平成平成２３２３２３２３，，，，２４２４２４２４年度年度年度年度にににに新新新新たなたなたなたな計画計画計画計画をををを作成作成作成作成しししし、、、、平成平成平成平成２５２５２５２５年度年度年度年度からからからから過疎自立過疎自立過疎自立過疎自立    

    促進法促進法促進法促進法のののの活用活用活用活用をををを考考考考えているようであるえているようであるえているようであるえているようである。（。（。（。（住民住民住民住民としてとしてとしてとして参加参加参加参加していたしていたしていたしていた議員議員議員議員のののの発言発言発言発言））））    

◆議会・行政用語は一般市民に分かり易く説明する必要があるのではないか。 

⇒⇒⇒⇒今後広報誌今後広報誌今後広報誌今後広報誌をををを含含含含めめめめ、、、、住民住民住民住民のののの皆皆皆皆さんがなるべくさんがなるべくさんがなるべくさんがなるべく分分分分かりかりかりかり易易易易いいいい用語用語用語用語をををを使使使使ってってってって説明説明説明説明させていさせていさせていさせてい    

    ただくただくただくただく。。。。    

◆和気神社・犬飼から城ヶ後に通じる市道の完成見通しについて 

⇒⇒⇒⇒平成平成平成平成２３２３２３２３年度設計委託費年度設計委託費年度設計委託費年度設計委託費がががが計上計上計上計上されておりされておりされておりされており、、、、従来従来従来従来のののの道路補修道路補修道路補修道路補修についてはについてはについてはについては今年度今年度今年度今年度オーオーオーオー    

    バーレイバーレイバーレイバーレイ（（（（舗装舗装舗装舗装のののの上塗上塗上塗上塗りりりり））））でででで対処対処対処対処するとのことであるするとのことであるするとのことであるするとのことである。。。。    

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    
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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
【 ４ 月 ２０日  ４ 班】                             ＮｏＮｏＮｏＮｏ２２２２ 

◆牧園校区内に公民館を造ってほしい。 

⇒⇒⇒⇒公民館組織公民館組織公民館組織公民館組織はははは設置設置設置設置していくべきでありしていくべきでありしていくべきでありしていくべきであり、、、、執行部執行部執行部執行部のののの考考考考えもえもえもえも聞聞聞聞きききき議論議論議論議論したいしたいしたいしたい。。。。 

◆観光地に養豚場反対、地熱発電反対の看板が多いが、観光地として規制があっても 

いいのではないか。 

⇒⇒⇒⇒国道国道国道国道２２３２２３２２３２２３号線号線号線号線（（（（通称通称通称通称：：：：観光道路観光道路観光道路観光道路）、）、）、）、県道県道県道県道６０６０６０６０号線号線号線号線にににに多多多多くのくのくのくの看板看板看板看板がががが立立立立っておりっておりっておりっており、、、、都市都市都市都市    

整備課長整備課長整備課長整備課長もももも違法性違法性違法性違法性はははは認認認認めているめているめているめている。。。。    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

 

 


